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n° 100  Janvier-Février  2023 

     
 
            

 
 

Une lettre numéro 100, ce n’est pas banal ! Et bien, c’est ce qui arrive à notre association en 2023. Souhaitons longue vie à 

cette petite feuille de liaison que nous croyons indispensable pour notre vie associative commune, même si aux yeux de 

beaucoup, cela peut passer pour une certaine forme de ringardisme. 

 

En ce début d’année déjà bien entamé, notre association s’interroge sur bon nombre de sujets qui vont se poser à nous 

dans les mois à venir. La situation est complexe depuis cette fichue pandémie qui n’en finit pas de faire des allers-retours, 

se dissipant un certain temps puis revenant nous importuner. Le climat, lui aussi, nous joue des tours et nous n’arrivons 

pas forcément à voir où cela risque de nous entraîner. On nous parle d'extinction importante d’espèces, on nous annonce 

une fréquence accrue de situations de crise, cela pénalise notre moral et aurait tendance à nous replier sur nous-mêmes. 

 

Au sein du conseil d’administration, sans ignorer ces faits et bien d’autres tout aussi graves, nous avons malgré tout essayé  

de garder un cap d’amélioration de la vie de notre bout de territoire. Nous sommes intervenus sur un certain nombre de 

sujets qui touchent l’ensemble des habitants du quartier. Pour le parc Madeleine en gestation, nous sommes intervenus 

auprès des élus pour essayer de faire prendre en compte des suggestions qui nous paraissaient importantes comme le 

problème de la sécurisation de la sortie rue du Baron et de la circulation dans la rue du Sanitas.  

La fréquentation du square Poursine, à certaines périodes de l’année écoulée, n’a pas été un long fleuve tranquille. 

Notamment, des individus peu scrupuleux s’en sont pris aux véhicules de riverains pour les dégrader. Nous avons écrit à la 

Municipalité qui nous a promis de faire évoluer la situation (surveillance accrue de la police municipale et clôture du 

square). Cependant, à ce jour, rien de concret n’a encore été réalisé. 

 

On nous promet une modification formidable des mails entre Loire et place d’Arc. Nous avons transmis à la Mairie, sur le 

site dédié à la « concertation »,  nos inquiétudes et interrogations formulées avec vous lors de notre réunion de travail 

spécifique sur ce sujet. Vous trouverez l’intégralité de nos analyses et propositions sur notre site ADAQOO. Nous 

attendons avec intérêt la réunion publique de retour de cette concertation organisée par la Mairie le 1er février. Nous 

espérons tout particulièrement la prise en compte de nos demandes pour ne pas congestionner la circulation dans tout 

l’ouest orléanais, ce qui serait une véritable catastrophe pour notre quartier. 

 

C’est pour faire une Assemblée Générale dynamique que nous avons décidé d’en retarder la date au 17 mars afin de voir 

comment les édiles Métropolitains et Orléanais seront attentifs à nos interventions. Mais ce n’est pas l’unique élément qui 

nous a fait repousser cette soirée importante dans la vie de l’ADAQOO. En effet, l’état de la salle Madeleine, fermée 

jusqu’en janvier 2023 pour cause de travaux, ne nous a pas permis de trouver une  meilleure possibilité. Les installations 

publiques sont des lieux indispensables pour l’expression démocratique des citoyens. Les élus devraient à notre avis être 

beaucoup plus attentifs à ces salles municipales, pas assez entretenues et développées pour tous les quartiers. 

 

Le conseil d'administration formule les vœux les meilleurs pour chacun d’entre vous, et également un meilleur 

rayonnement pour notre association en espérant son renforcement par l’adhésion de nouvelles personnes à l’ADAQOO. 

Pensez à en parler autour de vous, c’est important pour notre avenir commun.  

       

 

Une nouvelle étape 
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Square Poursine : vers une solution ? 
 
 

Dans notre « Lettre » n° 99 (Novembre-Décembre 2022), nous faisions état des problèmes récurrents se 

produisant dans le périmètre du square Poursine. Par courrier adressé au Maire d’Orléans, nous demandions 

que ce square soit clôturé et transformé en parc. Alors que de nouveaux incidents se sont produits, nous avons 

reçu une réponse qui indique que la solution de « fermeture du square » était retenue. Reste à en préciser les 

modalités et mettre en œuvre cette indispensable amélioration … 
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Projet de transformation des mails : un sujet suivi de près par l’ADAQOO 
 
La première phase de la consultation organisée par la Mairie sur l’ambitieux projet de transformation des mails est 

terminée mais le sujet n’est certainement pas clos pour autant. L’ADAQOO suit donc de près ce sujet : la réunion qui 

suivra notre prochaine assemblée générale sera l’occasion de poursuivre la réflexion.  

A ce jour, l’ADAQOO est intervenue à plusieurs reprises : 

 Rappel du projet de 2010 et de l’opposition qui a finalement conduit à son abandon (voir Lettre de l’ADAQOO n°97 – 

Mars-Avril 2022) 

 Demande de rencontre avec la Métropole (lettre restée sans réponse). 

 Réunion-atelier organisée par l’ADAQOO à laquelle ont participé une trentaine d’adhérents (6 décembre). 

 Elaboration de la position de l’ADAQOO relatif au projet de transformation des mails soumis à la concertation : 

publication du texte intégral sur le site de l’ADAQOO. 

 Participation à la consultation organisée par la Mairie : réponses au questionnaire en ligne,  dépôt de contribution 

.écrite, réunions de concertation (webinaire du 28 novembre), rencontre en mairie le 12 décembre. 

 Rencontre avec « La République du Centre » : voir article ci-dessous publié le 22 décembre. 

 Rencontre avec des élus de la Métropole, à leur demande (25 janvier). 

Réception d’un courrier de M. Chailloux, maire de St Jean de la Ruelle. 

Suite à ces échanges et à la réunion de restitution organisée par la Mairie le 1er février, nous serons amenés à affiner 

nos analyses et à faire une deuxième série de propositions. 

https://www.adaqoo.fr/projet-de-transformation-des-mails/
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Inauguration du Relais Orléanais  
 
Cette inauguration (20 janvier 2023) a permis de regrouper 
tous les acteurs de cette belle réalisation, notamment les 
salariés et les nombreux bénévoles. Le président du Relais a 
accueilli l’ensemble des invités par un discours récapitulant les 
étapes et remerciant les différentes parties prenantes de ce 
projet.  
Sont intervenus l’architecte et les différents représentants des 
organismes ayant soutenu financièrement cette construction : 
le Maire Monsieur Grouard pour la Municipalité, une 
conseillère départementale Madame Labadie pour le 
Département,  un représentant de la préfète pour l’Etat et 
Monsieur Sueur sénateur. N’était pas présent un représentant 
de la Région.  
S’en est suivie une visite des lieux, permettant d’en apprécier 
l’espace, la clarté ainsi que l’aspect très fonctionnel.  
La Banque Alimentaire n’a pas été citée et remerciée dans les 
diverses interventions : cela nous paraît plus que regrettable car c’est elle qui fournit plus de 90% de la nourriture pour les 
repas des bénéficiaires. Pour sa part, l’ADAQOO tient à les remercier vivement pour leur implication dans l’aide apportée 
au Relais qui, sans eux, n’aurait pas pu réaliser cet accueil de qualité.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Association de Défense et d'Aménagement des Quartiers de l’Ouest Orléanais (n° 6989 du 7/7/1977) 

La « Lettre de l'ADAQOO » est entièrement financée par les adhérents. Elle est réalisée et diffusée grâce à l'aide bénévole des militants. 

 
 

 

Pour constituer une force de proposition qui se fasse entendre : adhérez à l’ADAQOO ! 

■ BULLETIN D'ADHESION à L' A D A Q O O 
 

Prénom et NOM : ………………………………………………………………… 

En cas d'adhésion foyer (20€),  
Prénom et NOM du second membre du foyer : ……………………………………………….……………. 

Adresse…………………………………………………………………………………………………………………..…… 

……………………………………………………………………………………………….…………………………..……… 

e-mail : …………………………………………………………. Tel : …………………………………………………… 

- demande mon adhésion à l'ADAQOO et verse la somme de 14 € (Foyer : 20 €) 
- renouvelle mon adhésion à l'ADAQOO et verse la somme de 14 € (Foyer : 20 €) 

                                   Orléans, le ……………………… 

                                                              Signature(s) : 

 
 

à retourner à : 
ADAQOO Président : 
Christian DUMERAIN 
24, rue du Faubourg 
Madeleine 45000 
ORLEANS   

Adhérents : 
Pensez à régler votre 
cotisation 2023. Vous pouvez 
nous faire parvenir votre 
cotisation 2022, fixée à 14 € 
(Foyer : 20 €). 

■ POUR RENOUVELER DIRECTEMENT LA COTISATION PAR 
VIREMENT BANCAIRE :  
 

- Titulaire du compte : ADAQOO 

- IBAN : FR76 1027 8374 5300 0103 3180 171 
 

 
 

A noter :  

Assemblée Générale de l’ADAQOO 
 

Vendredi 17 mars 2022, à 20h 
 

Salle Polyvalente Madeleine – 103 fg Madeleine 
 

(Réunion réservée aux adhérents, suivie d’une réunion publique à 20h45) 
Pensez à renouveler votre adhésion ! 


